



Association
France Palestine
Solidarité - Haut-Rhin

afps.haut.rhin@gmail.com



**16 femmes françaises à la rencontre des
femmes palestiniennes et Israélienne**

**Chronique de voyage,
en direct de Palestine**

Lundi 22 avril

**Journée d'attente...programme modifié...
... on attend, on espère encore...**

Nos 3 camarades sont toujours retenues au centre de détention de l'aéroport Ben Gourion !

Une visite de 16 femmes françaises parties à la rencontre de femmes israéliennes et palestiniennes mérite- elle une telle mesure, comme si cette démarche pouvait comporter une quelconque menace ?

Le recours contre l'expulsion a été déposé ce matin. L'audience de jugement aura lieu demain mercredi à 13 heures... Pendant ce temps, Jean Claude Lefort et Didier Fagard à Paris remuent ciel et terre pour responsabiliser les autorités françaises... cela a abouti ce soir à la visite du vice Consul de Tel Aviv au centre de rétention. Mais tout laisse à penser que la voie diplomatique est bouchée...

Nous pouvons régulièrement échanger avec nos camarades. Les trois se tiennent la main et font face.

Nous vous tiendrons au courant dès que le résultat sera connu.

En attendant, faites parvenir vos messages de soutien à afps.haut.rhin@gmail.com et vos messages de protestation au Ministère des affaires étrangères

Aujourd'hui, journée d'attente à Jérusalem pour le reste du groupe...

Prêtes à 8 heures ce matin nous partons, d'un bon pied, à Jérusalem. Au bout de 200 m, dans la côte menant à la Maison d'Abraham, Christiane (la deuxième) tombe, se relève rapidement et courageusement et se laisse choir sur le muret (elle n'a même troué son pantalon rouge). Malgré la présence et la réactivité de notre ATSEM, malgré le strapping posé rapidement, Christiane prend le chemin du retour avec Irène. Nous pensons à une entorse de la cheville.

Mais à part ça, tout va bien...

Nous ne sommes plus que onze pour faire notre entrée à Jérusalem par la porte de Damas.

Grande balade dans la via dolorosa, recueillement (nous en avons besoin !!...) au Saint Sépulcre, promenade sur les remparts. Jérusalem vu d'en haut, c'est beau.



Retour à la maison d'Abraham. Entre temps, petit contre temps, Marie Jeanne perd son portable...

Et là, patatraque, nous apprenons que nos camarades sont toujours retenues au centre de détention Ben Gourion et devraient être expulsées mercredi par l'avion de 11 heures...

Colère, désarroi, tristesse, surtout à l'écoute des motifs de l'expulsion : « l'AFPS n'est pas en odeur de sainteté en Israël et il semblerait qu'elles n'aient pas dit toute la vérité ».

Nous reprenons les choses en main et partons pour Béthléhem : nous ne devons pas céder. Nous ferons notre programme

Nous sommes hébergées chez les Russes blancs, sur l'une des collines de Béthléhem, à l'hôtel Pilgrim's Residence. C'est super !

Nous apprenons que le recours a été déposé au tribunal de Tel Aviv pour s'opposer à l'expulsion de nos trois camarades. La décision finale sera prise demain. Si elles nous reviennent demain soir, ce sera la fête ! On ne sait jamais, après tout nous sommes à Béthléhem...



Visite de l'église de la Nativité avec Mustapha, et tour de la vieille ville. La journée se termine sur un délicieux repas du soir pris à l'hôtel.

Christiane vient de revenir de l'hôpital avec Issa : petite fracture d'un petit bout d'os (en fait elle ne sait pas), plâtre et grand sourire aux lèvres.

Vous voyez bien que rien n'est jamais perdu et nous, nous n'avons pas perdu notre bonne humeur.

A demain...